

注文の文字が小さくて、
間違えてしまいそうです。

気になることをお知らせいただきありがとうございました！
特に【A】のよつ葉製品は文字数の多い品名が多く、
文字が大きいと入りきらなくて…ごめんなさい！

会報3月号は、乳価の値上げや配送料の件があり、一頁目をていねいに読みました。よつ葉会発足時の初心、よつ葉の目的を忘れないで、安すぎる「食」や「衣」のからくりを気をつけ、考える消費者になりたいと思います。

世情不安な昨今、生活費高騰ラッシュのニュースには目を見張るばかりです！安心安全な食物確保のために長く続けているよつ葉会などの取り組みはこれからますます欲しいと願っています。

牛さんたちにとってやはり牧草地の放牧は大切。飼料のメインが草。美味しい草を食べている牛乳の乳をいただける草にも感謝です。日々生産者の方、パートナーはいる。新しく就農される方、皆さんよろしくお願いします！
美味しい安全な牛乳をありがとうございます。

牧場の皆さんのメッセージと決めるのが、放牧と牧草主体の飼育。私達には理想的な牛乳をいただいているので、おいしい訳です。こんなおいしい牛乳をいつでも飲み続けられるように私達も頑張らなくてはいいと思います。そして皆さんにもっとアピールしたいです。

これまで農業政策は、国産より安価という理由で輸入穀物を大量に与えて大量に搾乳する経営と推奨し、消費者には大量消費を求めてきました。酪農家の経営を安定させるためには、価格が不安定な輸入穀物への依存を低くするよう国がもっと大きく舵を切り、放牧酪農への転換や国産飼料の耕地面積拡大に力を入れてほしいのですが…。指定生産者以外の方々（乳製品の生乳生産者）は輸入飼料の値上げと集乳抑制のダブルパンチで経営は厳しくなっています。昨年11月の価格改定後は牛乳とヨーグルトの販売量は4%も減りました。4月の値上げ後は、乳製品の買い控えによって酪農家の経営は悪化が予想されます。もう、国の支援を待つ時間はありません。みなさまのご無理のない範囲で好きな品目がかまいません。牛乳・乳製品の継続的な買い支えをお願いいたします。

3月13日のNHKの番組で「牛乳の飲み過ぎ」の中で、生産者の方の努力と工夫が語られていた。国の政策のなごに本当に怒りを覚えます。米価の高騰、成長期には必要のタンパク質源の牛乳は、このままに生産者も守れない事は許さないと強く思います。早く私達も三代で養育している国産を守りたいです。

幕別町忠類地区の放牧酪農生産者指定牛乳生産者の皆様大変なご苦労の中、牛のことや消費者のことを考え、安全でおいしい牛乳や乳製品を届けて下さり本当に感謝しています。おいしいチーズや牛乳を頂いているおかげで毎日元気に過ごしています。これからもお体に気を付けて続けて行って下さるようお願いいたします。

よつ葉乳業(株)HPからYouTubeで視聴できる「生産者からのメッセージ」連載のご感想をいただき、ありがとうございます。3月号は特に石黒さんにスリスリする牛さんが可愛かった♪ YouTubeは3月末まで視聴延長になりそうなので、動画視聴のご感想もお待ちしてま〜す！

一般の酪農家さん達はとても苦しい状態で廃業も増えていると聞きますがよつ葉会の酪農家さん達も同じことだったらとても心苦しく感じます。どのようにしたらよいか教えていただければと思います。手助け出来ることあるのでしょうか。

飼料が牛乳の1割弱の子も大好きで、毎週届くとニコニコで指差して下さいます。安心安全で手軽にたんぱく質を摂取することもできるのが外せないアイテムです。これからも継続的な商品にてお返しを楽しみにしています。

値上げが年々中、缶詰などで牛飼料を作って下さり助かります。

キウイ大変おいしかったです。普段はキウイを食べたがらない子ども達も喜んで毎日食べていました。

ラパンノールさんのオレンジパウンドケーキ楽しみにしております。

大寒心過ぎ、急に寒さが厳しくなりました。又この所、10年に1度の寒波のニュース。配送の皆様どうぞ体調に気をつけてよろしくお願い致します。

この冬は厳しい寒さに加えて、インフルエンザが流行しています。スタッフの皆様、配送の皆様、お身体を気をつけて下さい。

寒い冬で、関東以外では雪で輸送にも影響が大きいと思います。

寒い中、配送に下さり感謝しております。宜しく願いいたします。

寒い中、配達に下さり感謝しております。宜しく願いいたします。

この他にも、配送者の方に感謝と優しさあふれるお言葉をたくさんいただきありがとうございます。掲載できなかった分も全部配送者さんにお渡ししています。

（株）ヤマキにと〜っても若いファンが誕生していたんですね♪ お子さんの好きながんもメニューを教えてください。缶詰は日常的にストックできるので災害用にもどうぞ。キウイはおいしくてよかった〜。ただ3月で終了なので、次の秋をお楽しみに。4月のフルーツは農薬不使用小玉ふじや特別栽培河内晩柑をどうぞ。おかしは今回は10月です。4月のラパンノールは2種の味わいのプラムを使った芳醇なパウンドケーキ。会報④をご覧ください♪

はゆかの おかし とても美味しい楽しみにしています。